

提出  
順番

No.  
6

令和 4 年 2 月 25 日  
午前・午後 2 時 19 分受領

令和 4 年 2 月 25 日

幕別町議会議長 寺林 俊幸 様

幕別町議会議員 藤原 孟



## 一般質問通告書

次のとおり通告します。

質問事項	質問の要旨
<p>銀色の涙、金色の笑顔、町の宝といわせた高木姉妹の成果と功績を次世代に</p>	<p>高木姉妹がくれたこの感動を未来に継承するため、官民学の総意のもとで、宝物を形として残すことが必要である。そのため、400メートル標準ダブルトラックの諸元寸法に近い数値で造成されている幕別運動公園スケートリンクを再整備して如何に取り組むべきか、以下の点について伺います。</p> <p>(1) 当該リンクは小学校の授業の一環としてスケート授業で利用されており、年間の学年毎の利用状況は。 また、その成果の場となる記録会なども開催しているのか。 こうした利用は、スケート人口の底辺拡大という大切な役割を担っていると考えるが、見解は。</p> <p>(2) スケートと音楽は切っても切れない関係性が強いと聞く。初心者や低学年のリズム感とスムーズな滑走のため、簡易で安価に導入できる有線放送の設備を配備できないか。</p> <p>(3) 明治北海道十勝オーバルの代替リンクとして広く認知されていることから、当該リンクの使用期間を早めるとともに遅くまで使えるよう、またリンクの平坦性を維持する造成地の下地を火山灰で置き換えを行うこと。</p> <p>(4) 事故防止のため夜間照明の拡充（LED電灯の使用と灯数の増設）と転倒によるけが防止のためのガードマットの設置を。</p> <p>(5) 良質といわれるリンク管理をより向上させるため、経年劣化している散水車2台とタンク、ホーキングマシン</p>

の更新を行うこと。

(6) 管理棟は屋根が、すだれが発生するなど老朽化しており、リンクの再整備により利用者が拡大すると手狭になること考えられることから施設の改修と拡張が必要と考える。また、高木姉妹の美しい滑走フォームの動画や等身大のパネル等で実感できるスペースも必要ではないか。

(7) 幕別運動公園スケートリンクにネーミングを行い、高木姉妹の冠をつけた全十勝選抜大会を幕別町で開催できるよう尽力すべきでは。

(注) 質問の要旨は、具体的に記載すること。